

# *Reintroducen en senado E.U proyecto bipartidista para permitir exportaciones agrícolas a Cuba*

---



Washington, 3 feb (RHC) Dos senadores estadounidenses reintrodujeron un proyecto bipartidista que busca el levantamiento de las restricciones a la financiación privada para realizar exportaciones agrícolas a Cuba.

La demócrata Heidi Heitkamp, legisladora por Dakota del Norte, y el republicano John Boozman, por Arkansas, presentaron la iniciativa destinada ayudar a los agricultores norteamericanos y apoyar trabajos bien remunerados en esos dos estados y en todo el país, informa Prensa Latina.

Así lo difundió el portal especializado en temas agrícolas Agweek.com, según el cual la mayor barrera de los productores cuando buscan acceso al mercado de la isla es la prohibición de proporcionar créditos privados para esas ventas.

Nuestros agricultores dependen de las exportaciones y ellas ayudan a crear más empleos en Estados Unidos, cualquier granjero o ganadero de Dakota del Norte podría decir eso, expresó Heitkamp.

De acuerdo con la senadora, quien empezó a plantear el tema en 2015, las restricciones de financiamiento son el principal problema para los agricultores de ese estado que quieren vender sus cultivos a Cuba, por lo que este proyecto de ley acabaría con tal obstáculo.

Cuba es un mercado natural para los cultivos de Dakota del Norte como frijoles secos, guisantes y lentejas, y no hay una buena razón para restringir las oportunidades de exportación de los productores con la continuidad de esta política anticuada, consideró.

Boozman recordó que la ley actual prohíbe el financiamiento de las exportaciones agrícolas a Cuba y requiere pagos en efectivo por adelantado, lo cual impide en esencia que los agricultores estadounidenses puedan exportar sus productos a Cuba.

El levantamiento de la prohibición permitiría a los bancos y compañías privadas ofrecer crédito por la venta de productos agrícolas de los Estados Unidos a la isla, señaló.

Agweek.com precisó que el proyecto de ley lo copatrocinan los senadores demócratas Tom Udall (Nuevo México) Patrick Leahy (Vermont), Dick Durbin (Illionis), Amy Klobuchar (Minnesota) y Mark Warner (Virginia); los republicanos Susan Collins (Maine) y Thad Cochran (Misisipi); y el independiente Angus King (Maine).

Washington y La Habana restablecieron relaciones diplomáticas en julio de 2015 y en los últimos meses ambas partes firmaron decenas de acuerdos y memorandos de entendimiento en diversos sectores de interés.

Sin embargo, las autoridades de Cuba consideran que el principal obstáculo al proceso de normalización de los nexos bilaterales el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto contra la nación caribeña hace más de medio siglo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/120441-reintroducen-en-senado-eu-proyecto-bipartidista-para-permitir-exportaciones-agricolas-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**